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La clase de hoy con la Dra. Jones me gusto bastante, quiza porque en esta ocasion solamente 

trabajamos  con  los  videos  de  nuestro  “microteaching”.  Yo  presente  el  mio  y  me  dio  gusto 

hacerlo,  porque practicamente ya  termine con esta  clase.  Antes  de ver  los  videos,  hablamos 

acerca del proyecto final y,  a pesar de que la Dra. Jones proveyo “generalidades”, la verdad 

pienso que no es muy buena al dar explicaciones, o quiza solamente tenga que ver con su manera 

de hablar, muy pausada y con un tono de voz muy bajo, lo cual a veces me desespera. Cuando 

presente  mi  video,  me puse  un  poco nerviosa  porque  mis  demas  compañeras  hicieron  muy 

buenos trabajos; ademas, aunque varias de ellas hablan español, algunas no y pense que ver el 

video iba a ser muy aburrido para ellas pues no iban a entender nada. Tambien me di cuenta de 

que el video tuvo un pequeño error de edicion justo antes de que mis compañeras y la Dra. Jones 

lo vieran, pero decidi presentarlo de todas maneras. Me dio gusto la reaccion de mis compañeras 

y la Dra. Jones hacia el video y a ver que tal me va cuando reciba sus evaluaciones. Como en la 

mayoria de las clases no se por que una de mis compañeras no me cae muy bien. Tal vez tenga 

que ver con su edad, pues parece que es muy joven, pero en fin, nada que no pueda soportar. 

Jessica tenia que presentar hoy y yo tome su lugar porque pense que no iba a llegar. Despues de 

que yo habia presentado ella llego y ya no le dio tiempo de presentar su trabajo. La verdad me 

senti un poco mal al respecto, pero la verdad es que yo realmente necesitaba presentar mi trabajo 

en esta ocasion, para poder trabajar en mis demas proyectos. Ella parecia molesta, lo cual me 

hizo sentir un poco incomoda, pero no pude hacer nada al respecto. Tambien me di cuenta de que 

senti el ambiente en el salon de clases mas relajado porque ella no estaba. Hoy me di cuenta de 



que mis compañeras no norteamericanas me caen mucho mejor que las americanas. De hecho la 

unica  americana  que  me  cae  bien  es  Stefanie.  No  es  que  las  demas  me  caigan  mal,  pero 

realmente no encuentro que tengo nada en comun con ellas y no tiene que ver con el hecho de 

que  las  demas  sean  tambien  estudiantes  internacionales,  tiene  que  ver  con  cuestiones  de 

personalidad.  Finalmente,  me  costo  un  poco  de  trabajo  evaluar  a  mis  compañeras  en  sus 

microteachings, pero me gusto hacerlo.




